

◆福祉コース◆

紀南高等学校

「介護職員初任者研修修了認定」に必要な科目の履修を行い、将来の福祉関係従事者の育成を目指した学習をします。

◆主な授業の内容を紹介します。

「社会福祉基礎」では、社会福祉の理念と意義を理解し、社会構造やライフスタイルの変化をふまえた新しい福祉社会を実践するために、歴史を学び、現代社会における社会福祉の意義や役割を考える力を身に付けます。また、対人援助の技術や多様な社会的支援について理解し、社会福祉に関する諸課題を主体的に解決する力を身に付けます。(シラバスより)

他にも「介護福祉基礎」「生活支援技術」「こころとからだの理解」「生活と福祉」という科目があります。



◆福祉コースの2年次生に話を聞きました。

Q なぜ、このコースを選択しましたか。

A 将来のために役立てたいと思ったから。

父が介護の仕事をしていて自分に一番近い職業だったから。

Q 授業の感想を教えてください。

A 実習はやっていて楽しい。体を動かしていると時間が過ぎるのが早い。
介護職員初任者研修のための授業は、法律もあって難しいが、実習は楽しい。

Q 将来はどんな職業に就きたいですか。

A まだ決まっていないが、資格はあったほうが便利だと思う。
役場の福祉課で働く公務員になりたい。

資格取得に必要な「就労体験（インターンシップ）」では、御浜町阿田和にある「介護老人保健施設 きなん苑」で実習をしています。普段の学校での学習が役に立っているようで、自分たちなりに充実した時間を過ごせているそうです。



「生活と福祉」は3年次生の選択科目です。

インターンシップも含めすべての科目を履修した後、「介護職員初任者研修課程修了認定試験」が受験できます。修了試験の規定を満たすと修了認定が受けられます。





福祉コースの3年次生に話を聞きました。

Q なぜ、このコースを選択しましたか。

A 介護の仕事に興味があったから。
祖父の介護があり、役立つと思ったから。

Q 授業の感想を教えてください。

A 知らないことばかりでいつも発見があり、楽しい。
将来的に使える知識を得られ、気になることがわかってよい。

Q 卒業後の進路先を教えてください。

A 美容師の専門学校へ進学する。介護で学んだコミュニケーション力が役立つと思う。
消防士を目指して進学する。人を助ける仕事としては同じなので頑張りたい。